

## Pressemitteilung

Aufruf zur Fensterdemo-Aktion - Herz statt Hetze –

Klaus Schäfer, Sprecher des Kreisverbandes Hildesheim sagt:

„Die Ereignisse in Chemnitz in den letzten Tagen machen eins deutlich: wir alle müssen aufstehen; klar Position gegen rechts beziehen; alle anderen motivieren, es uns gleich zu tun! Der Schulterschluss der rechten Gruppierungen sollte endgültig klar machen, dass jetzt nicht mehr die Zeit des Schweigens ist. Denn jetzt kommt es auf uns alle an. Zeigen wir, dass wir da sind - für die Demokratie, für die Menschlichkeit! Bündnis 90/Die Grünen stehen auf Bundes- und Landesebene für eine bunte, demokratische, inklusive und menschliche Politik ein – und der Kreisverband Hildesheim ebenso!“ Wir möchten in diesem Sinne auf eine Aktion für heute bis Ende der Woche hinweisen, die auch bei Facebook zu finden ist und bei der wir natürlich dabei sind: <https://www.facebook.com/events/727957150877720/> Fenster-Demo - WIR SIND MEHR - Für Vielfalt, Offenheit, Toleranz und Demokratie Als Antwort auf die schrecklichen Ausschreitungen der letzten Tage findet am Montag in Chemnitz eine riesige Demonstration für Vielfalt, Offenheit, Toleranz und Demokratie statt. Chemnitz, Sachsen und Deutschland zeigen den rechtsradikalen, hasserfüllten Menschen, Parteien und Gruppierungen, dass es hier keinen Platz für Hass, Rassismus, Ausländerfeindlichkeit gibt. Nie wieder! - das ist das Motto. Da am Montag die meisten Bürger nicht nach Chemnitz fahren können und Ihnen nichts bleibt als mit Gedanken und dem Herzen dabei zu sein, wollen die Organisatoren von #wirsindmehr zeitgleich eine deutschlandweite Fensterdemo starten. Jeder kann mitmachen: Hängt einfach eure Botschaften, eure Banner und Plakate aus euren Fenstern, schmückt die Fassaden, und Gartenzäune. Egal ob Büro, Schule, Wohnhaus oder Verkehrsinsel. Macht Eure Städte und Dörfer bunt und lasst uns das Straßenbild in Vielfalt, Toleranz und Menschlichkeit strahlen.